

La République du Centre, 12 septembre 2017

SÉNATORIALES ■ Philippe Le Dem explique sa démarche

Le candidat que nul n'attendait

Comme il l'explique, il fait partie des 99 % de Français qui ne sont pas encartés : le Brierois Philippe Le Dem se lance pourtant lui aussi dans la campagne des élections sénatoriales, qui ont lieu le 24 septembre prochain.

« Les gens apprennent par ma candidature que "n'importe qui" peut se présenter, que ce n'est pas réservé à une caste », commente Philippe Le Dem, qui a officialisé sa candidature la semaine dernière.

Critique vis-à-vis des autres candidats

Comédien, réalisateur et producteur, notamment pour la chaîne Arte, il vit dans le Loiret, à Briare, depuis une dizaine d'années. Celui qui a fait carrière dans l'audiovisuel estime que les idées manquent cruellement chez les candidats aux sénatoriales : « Les politiques sont des hommes de dossiers, un peu hors-sol. Il faut des gens qui soient bien ancrés dans le réel ».

Néophyte en politique, Philippe Le Dem n'en est



CANDIDATURE. Philippe Le Dem est à la tête d'une liste indépendante.

pas moins critique avec l'attitude des autres candidats : « Cela me choque de voir un président de conseil départemental, élu depuis 2 ans, briguer un autre mandat. Jean-Pierre Sueur, lui, est socialiste. Ce sont bien les socialistes qui ont entamé la baisse des dotations des collectivités, non ? Quant à M. Cardoux, qu'a-t-il fait pendant 6 ans ? Quel est

son bilan ? Les deux candidats de La République en marche ne doivent pas être très à l'aise non plus, après toutes les décisions qui affaiblissent encore les communes. La responsabilité du choix entre passé carriériste et avenir altruiste appartient désormais aux grands électeurs ».

Pascale Audreau
pascale.audreau@centrefrance.com

LISTE

Philippe Le Dem. À 54 ans, il est la tête de la liste « Reconnaissance des élus locaux ». Un site internet a été créé (reconnaissancedelesus.fr) : « Si je deviens sénateur, je le donnerai aux élus du Loiret pour en faire un lieu d'échanges », annonce Philippe Le Dem.

Isabelle Roquet Chali. Conseillère municipale à Briare. « Il est temps d'en finir avec la prime aux sortants pour installer enfin une politique démocratique locale qui va vers un futur meilleur pour nous tous », explique-t-elle.

Alphonse Proffit. Conseiller municipal à Montargis. Il a déjà été candidat aux législatives, pour les Citoyens du Gâtinois, en mai dernier.

Les deux remplaçants de la liste sont Corinne Lefevre, conseillère municipale de Lion-en-Sullias, et David Besse, conseiller municipal de Puisieux.